

Mit zwei Mecalac Maschinen gut gewappnet für die Zukunft

Die Firma Pfaendler aus Neerach feierte am 1. März 2020 ihr 40-jähriges Bestehen. Angefangen hatte alles mit einem Saurer D290 mit Kran und Anhänger. Roger Pfaendler, dem Gründer und Senior der Pfaendler Tief- & Gartenbau GmbH, war es von Anfang an wichtig, mobil und flexibel zu sein. «Wenn man als Unternehmen in Zürich erfolgreich geschäften will, muss man anpassungsfähig sein. Dies sind wir mit der Anschaffung der beiden Mecalac Bagger nun noch mehr als bis anhin».

Vater und Sohn Pfaendler wurden an der Baumaschinen Messe 2019 in München auf die Mecalac Maschinen aufmerksam. «Die Kompaktheit und die vielseitigen Einsatzmöglichkeiten der Maschinen haben uns fasziniert». Nach der Kontaktaufnahme mit der Firma Aggeler AG, die für den Vertrieb von Mecalac in der Deutschschweiz



René Pfaendler, Betriebsinhaber

zuständig ist und nach dem Test des neuen Mecalac Mobilbaggers 9MWR war ihnen klar, dass sie ihren alten Mobilbagger durch den 9MWR ersetzen wollen.

«Manchmal sind wir am selben Tag auf zwei bis drei verschiedenen Baustellen. Das Umstellen mit dem 9MWR ist sehr komfortabel, da die Maschine nicht kopflastig ist und sich dadurch nicht aufschaukelt. Dank der breiten Singelbereifung schleppen wir wenig bis überhaupt keinen Dreck auf die Strasse. Zeit ist bekanntlich Geld, denn die Schaufel und den Besen nehmen wir ungerne zur Hand», meint René Pfaendler.

Seit Ende September letzten Jahres ist der Mecalac 9MWR nun im Einsatz. Die Freude am konventionellen 6 Tonnen Monoboom-Bagger lies stetig nach. Roger Pfaendler überlegte sich, ob es sein kann, dass ein 9 Tonnen Mobilbagger weniger Platz braucht als ein 6 Tonnen Kettenbagger und dazu noch über mehr Standsicherheit und Hubkraft verfügt.

Um solchen Fragen auf den Grund zu gehen, reisten Roger und René Pfaendler zusammen mit einer Vertretung der Aggeler AG ins Mecalac-Werk nach



Der Mecalac Mobilbagger 9MWR ist mit seiner Bärenkraft als Hebegerät zugelassen und überzeugt durch seine Kompaktheit und einfaches Manövrieren mit Allradlenkung.

Frankreich. Dieses liegt zwanzig Minuten südlich von Genf. Sie testeten dort den Mecalac Skid-Raupenbagger 6MCR mit dem neuen Verstellausleger mit Offset-Seitenversatz. Für René war sehr schnell klar, dass diese Maschine perfekt auf den Gartenbau abgestimmt ist: «Superkompakt, eine schnelle Stielbewegung und die bekannte, aussergewöhnliche Hubkraft». Von der Motorleistung mit 75 PS und dem hydrostatischen Fahrtrieb mit 10 km/h Geschwindigkeit ist er bis heute begeistert.



Der 6MCR hebt in Maschinennähe bis 2,5t

Pünktlich zum 40-jährigen Jubiläum der Pfaendler Tief- & Gartenbau GmbH durfte die Aggeler AG den Mecalac 6MCR ausliefern. Dieser wurde sogleich auf einer anspruchsvollen und engen Baustelle in Wallisellen eingesetzt und konnte zusammen mit dem Mecalac Mobilbagger und dem dazu gemieteten Mecalac Dumper seine Leistungsfähigkeit beweisen.

«Wir würden es definitiv wieder so machen und auf die Maschinen von Mecalac und den Kundendienst der Aggeler AG setzen», sind sich Roger und René Pfaendler einig.



Scannen und die Mecalac-Maschinen im Einsatz sehen!

Aggeler
FÖRDER- UND
HEBETECHNIK

Mecalac Generalimporteur
Deutschschweiz und Tessin:
Aggeler AG • 9314 Steinebrunn
Tel. 071 477 28 28 • www.aggeler.ch